

Acteurs de l'économie et l'IAE Lyon présentent

Europe : des raisons d'y croire encore ?

le mardi 22 février 2011 à 18h00

IAE Lyon - Site Universitaire de la Manufacture des Tabacs
Amphi F
18 rue du professeur Rollet, Lyon 8^{ème}

Avec

Jean-Marie Cavada, Député européen

Philippe Cayla, Président du directoire d'Euronews

Olivier Faron, Historien et Directeur général de l'ENS Lyon

L'Europe est aux abois. « Même en péril », juge Jean-Marie Cavada. Défaillances politiques et institutionnelles, technocratie excessive, crise de l'euro, gouvernance inadaptée, politiques industrielle, financière, ou fiscale atone, disparités concurrentielles, solidarité, conscience et identité européennes moribondes... les Français ont perdu le « goût de l'Europe ».

Et les manifestations de ce rejet sévissent dans l'ensemble des pays membres, si l'on en juge par la montée en puissance des logiques protectionnistes et des formations politiques xénophobes et nationalistes, jusqu'à exhumer le spectre de la barbarie.

Faut-il pour autant abdiquer ? Certes non. Et c'est surtout aux raisons d'espérer comme aux conditions d'un réveil du « sentiment européen » que les conférenciers s'appliqueront à débattre.

Conférence-débat organisée par le magazine Acteurs de l'Economie et l'IAE Lyon en partenariat avec RCF.

Débat animé par **Bernard Jacquand**.

Renseignements et inscriptions : 04 78 78 71 49 ou <http://iae.univ-lyon3.fr>